

Aujourd'hui, les accidents de la route sont la première cause de mortalité au travail.

NOUS, DIRIGEANTS D'ENTREPRISE, NOUS ENGAGEONS POUR LA SÉCURITÉ DE NOS SALARIÉS SUR LES ROUTES.

Rapidité, réactivité, disponibilité. Chaque jour, nos collaborateurs donnent le meilleur d'eux-mêmes. Ils sont notre première richesse. Mais cette quête de performance ne doit pas les conduire à prendre des risques au volant. Or aujourd'hui, les accidents de la route sont la première cause de mortalité au travail. Un constat inacceptable face auquel nous avons la volonté d'agir.

C'est pourquoi, pour favoriser la sécurité de nos salariés sur les routes :

- Nous limitons aux cas d'urgence les conversations téléphoniques au volant
- Nous prescrivons la sobriété sur la route
- Nous exigeons le port de la ceinture de sécurité
- Nous n'acceptons pas le dépassement des vitesses autorisées
- Nous intégrons des moments de repos dans le calcul des temps de trajet
- Nous favorisons la formation à la sécurité routière
- Nous encourageons les conducteurs de deux-roues à mieux s'équiper

 Fabrice Brégier	 Jacques de Peretti	 Pierre-René Lemas	 Emmanuel Faber	 Catherine Powell	 Philippe Monloubou	 Isabelle Kocher
 Luc Huys	 Jean-Pierre Farandou	 Philippe Wahl	 Dominique Mahé	 Jean-Dominique Senard	 Jean-Paul Baudecroux	 Stéphane Richard
 Carlos Tavares	 Carlos Ghosn	 Lluís Deulofeu	 Fabrice Egloff	 Guillaume Pepy	 Patrick Pouyanné	 Xavier Huillard

Dirigeants d'entreprise, rejoignez-nous.
Votre signature a le pouvoir de faire reculer l'insécurité routière.
www.entreprises.routeplussure.fr